

Bases y reglamento de torneo

La inscripción en cualquiera de los torneos supone la aceptación de este Reglamento y de las decisiones que se adopten por parte de la Organización o del Comité de competición* para la realización de estos.

***Comité de competición:** Designado por la organización, será competente, como única instancia, para determinar cualquier disputa que se suscite en los Torneos. El Comité de Competición se reserva el derecho de modificar sin previo aviso, en parte o en su totalidad, cualquier punto relacionado con el torneo, categorías y normativa.

Días y horarios

El torneo se realizará en los días establecidos en la inscripción del torneo, estableciéndose los horarios según el siguiente rango:

Martes, miércoles, jueves y viernes: de 18 a 23 hs

Sábado* de 8 a 0.

Domingo de 8 al término.

Los partidos se disputarán en las instalaciones de Punto Pádel, y en las sedes que se establezcan al inicio del torneo.

Los horarios de cada partido se fijan de acuerdo con la disponibilidad que haya ingresado la pareja al momento de la inscripción o hasta la fecha indicada previo a la realización del sorteo de grupos. Debiendo tener total disponibilidad a partir del sábado a las 14 hs para la disputa de los partidos.

No se podrá solicitar cambio de hora o día de un partido si no se ingresó de forma previa la restricción correspondiente.

En los cuadros finales, no se permite el cambio de ningún partido luego de haber sido fijado.

*Excepcionalmente los sábados puede extenderse el inicio de los partidos en caso de necesidad horaria de la organización.

Inscripción

La inscripción a los torneos se realizará a través de la app Padel Mánager, necesitando e-mail válido, celular, nombre, apellido y categoría.

La misma se llevará a cabo por parte de los jugadores desde y hasta la fecha indicada para cada torneo, hasta completarse los cupos disponibles para cada categoría. Habiéndose completado los cupos disponibles, la organización llevará una "lista de espera" con orden de prioridad según fecha de inscripción y disponibilidad.

Cada pareja informará al momento de la inscripción, o hasta la fecha indicada previo a la realización del sorteo de grupos, su disponibilidad horaria para la participación. Debiendo tener total disponibilidad a partir del sábado a las 14 hs para la disputa de los encuentros de grupo y cuadro final.

En los cuadros finales, no se permite el cambio de ningún encuentro luego de haber sido fijado.

De producirse una baja antes del inicio del torneo. La pareja podrá ser reemplazada, por otra pareja o jugador de la misma categoría inscripto en la lista de espera, si existiera. Excepcionalmente, la organización podrá incluir a un jugador fuera de ésta, si en la misma no hay jugadores de la misma categoría o en su defecto la baja de la pareja afecta la cantidad de grupos para la categoría. El jugador o pareja reemplazante deberá aceptar la restricción horaria que se indicó al momento de la inscripción.

En ningún caso se permitirá el cambio de jugador o pareja una vez disputado su primer partido.

Tampoco está permitido, una vez confeccionadas los grupos, el intercambio de parejas, entre las mismas

En el caso de los participantes que se encuentren inscriptos en dos o más categorías, se asegura que la plataforma "Pádel Mánager" no fijará dos partidos en el mismo horario. No obstante, el jugador declara conocer que existe la posibilidad que se fije un partido seguido de otro, impidiéndole un descanso y acepta estas condiciones. En el caso de las fases finales, la organización podrá realizar modificaciones en los horarios para evitar que el jugador deba elegir una categoría por sobre otra; salvo que, por razones de disponibilidad de horarios, canchas o retrasos, impidan la modificación de estos partidos, por lo cual, jugadores tendrán que optar por una de las categorías y eliminar la otra.

El comité de competición se reserva el derecho de objetar la composición de la pareja según la categoría donde esté inscripta.

Categorías

Para todas las categorías se necesitará un mínimo de inscripciones, número que será evaluado por la organización. En caso de que la categoría a la que se haya inscripto no llegue al mínimo establecido. La pareja podrá pasar a la categoría inmediatamente superior, siempre que ésta exista.

Las categorías serán libres a excepción de las que se especifique género o sea exclusivamente mixta.

La organización, en conjunto con el comité de competición se reservan el derecho de expulsar o cambiar de categoría (antes del inicio del torneo para la categoría) a la pareja que consideren que su juego no corresponde a la categoría en la que están anotados, sin la devolución del importe de la inscripción.

Modalidad de grupos

Se dividirán en grupos de 2, 3 o 4 parejas, jugando todos contra todos donde clasifican al cuadro final los los mejores de cada grupo. Según la normativa de clasificación propuesta por "Pádel Manager"

Una vez confeccionados los grupos del Torneo, con su respectiva programación horaria, estos NO PODRÁN SER MODIFICADOS BAJO NINGÚN CONCEPTO, aunque esto no afecte el normal desarrollo del torneo, a excepción de comprobarse un error en la confección de los mismos, o razones de fuerza mayor, lo que DEBERÁ SER DECIDIDO ÚNICAMENTE, por la organización mientras el torneo no haya iniciado. Caso contrario, la organización podrá reprogramar el torneo y agregar los cambios que se sucedieran.

Cuadro final

Será de eliminación directa. Dependiendo de la cantidad de inscriptos, el cuadro final podrá ser a partir de 8vos, 4tos o semi final.

En caso de que la fase del cuadro final no esté completa (8 partidos de 8vos, 4 partidos de 4tos), la misma se formará con la cantidad de partidos que surjan de la clasificación. Entrando en cada fase los clasificados según el criterio elegido por el comité de competición al inicio del torneo.

La organización se reserva el derecho a cambiar el formato de juego según el número de parejas inscriptas y disponibilidad de canchas y horarios

Modalidad de partidos

Los partidos serán programados mediante un fixture, que será informado por la organización y que se podrá ver a través de Padel Manager.

Las parejas deberán tener abonada la inscripción antes de jugar el primer partido.

Se entregarán 2 pelotas por partido, donde en caso de perder una se realizará reposición.

Los jugadores deberán presentarse 10 minutos antes de su partido.

Si una pareja o jugador llega con un retraso de 5 a 10 minutos, deberá comenzar inmediatamente el partido sin posibilidad de calentar.

Si un jugador llega más de 10 minutos tarde se le computará W.O. por parte de la organización, siendo el resultado de ese partido 6-2 y 6-2 para la pareja ganadora.

El tiempo de espera comienza a contar a partir de la hora indicada para inicio del partido, en caso de que el partido previo no haya concluido, comenzará a contar a partir de que éste haya culminado. La organización establecerá a partir de cuando comienza la espera.

En el caso de que un jugador se lesione o esté afectado por alguna razón tratable, se le otorgarán 5 minutos para su atención o recuperación, pudiendo volver a recibirla en los próximos cambios de lado, pero dentro del tiempo reglamentario.

En caso que la lesión impida seguir disputando el partido, la pareja que se retire perderá el game, set y el partido con el resultado que tenga hasta el momento de la lesión.

Ejemplo: Si una pareja está ganando 4-0 y se lesiona perderá el partido por 4-6, 0-6, si está perdiendo 2-4 y se produce una lesión perderá 2-6, 0-6.

Las demás Reglas de Juego serán las establecidas por el Reglamento de la Federación Internacional de Pádel.

Al menos 1 integrante de cada pareja debe informar el resultado de cada partido a la organización y devolver las pelotas. Es responsabilidad de cada pareja velar para que no existan errores en los resultados entregados.

Modalidad de juego

Los partidos se jugarán a 6 games con tie break en 5-5. Serán al mejor de 3 sets con punto de oro. En caso de empatar a 1 set por lado, se deberá jugar un desempate de "super tie break" a los 11 puntos, donde el ganador, en caso de empatar 10 a 10 tendrá que marcar una diferencia de dos puntos.

Por cada partido se contará con 5 minutos de calentamiento en cancha.

El descanso permitido es; 20 segundos por cada punto; 1 minuto al cambio de lado por juegos impares; 2 minutos al cambio de lado por set.

Las finales podrán jugarse en un tercer set en las categorías que disponga la organización al inicio del torneo.

Comportamiento de jugadores y Fair Play

Punto Pádel se caracteriza por el juego limpio y la buena onda.

Los partidos serán arbitrados por las mismas parejas. Por lo tanto, quien juzga si un punto es bueno o malo, es la pareja que recibe. En caso de haber una pelota dudosa, entre ambas parejas deberán conversar para llegar a un consenso y de no ser así, se repetirá el punto donde el jugador que estaba sacando tendrá de dos servicios nuevamente.

Si durante el transcurso de un partido se diera cualquier circunstancia que se presumiera en contra del "fair play" ya sea por diferencias en criterios reglamentarios entre jugadores, o por las formas de dirigirse los unos a los otros, que pudiere entenderse que afecta el normal desempeño del juego, o cualquier situación que se pudiera considerar, será obligación exclusiva de quien/es fuera receptor/es de cualquiera de estos hechos, detener el juego y solicitar la asistencia de un responsable de la Organización, quien podrá tomar variadas decisiones de acuerdo a su criterio. Estas van desde hacer de referí en el partido, hasta anularlo de entender que hechos graves lo ameritan, o descalificar una pareja (o un jugador) y de esa forma dar ganado el partido a los rivales.

En caso de existir una conducta calificada como mal comportamiento de un jugador, este será advertido por parte de la organización. De continuar con esta conducta, será penalizado con un juego en contra y en caso de persistir con ello, habiendo sido ya sancionado, se dará término al juego, declarando ganadores a los rivales. En caso de haberse jugado completo el primer set, el marcador de este se mantendrá tal cual como se encontraba hasta allí; en caso que se encuentren jugando el primer set, la pareja rival terminará con puntaje 6 y la pareja sancionada con la cantidad de games que llevaba hasta ese entonces, lo mismo aplicará en caso que se encuentren jugando el segundo

set; si al momento de la penalización se encontraban jugando el primer set, el segundo se registrará como 6-0; en el caso del super tie break se registrará siempre como 7-6.

En caso de agresión física o verbal a otro jugador, a la organización y/o destrucción de la infraestructura del club, será causal de descalificación inmediata sin devolución de la inscripción.

No se permite que el público o acompañantes de los jugadores realicen comentarios en medio del desarrollo del partido, ni participe en la discusión de algún punto. Tampoco se permiten comentarios contra los jugadores. En caso de que ello se produzca, la persona será primeramente advertida por la organización y si persiste en su conducta, podrá ser expulsado del club.

Ante eventos de fuerza mayor o cualquier imprevisto que surja en el Torneo, la Organización tomará la decisión que crea conveniente.